
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庁内外から来訪した 

南三陸 第 72 号 (令和２年６月発行) 

月発行) 

一般社団法人 復興みなさん会 

一般社団法人 復興みなさん会 

 
復興みなさん会は平成２３年１０月から、南三陸町内で東日本大震災の復興支援を継続しています。 

町内外の皆さまに当会の活動の内容をご理解いただくとともに、復興の最新情報をお伝えすることで、

共に地域の再建への道を歩んでいただけるよう『南三陸復興まちづくり通信』を毎月発行しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

復興まちづくり通信 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国道 398号が新・折立橋で国道 45号と接続！ 

 国道 45 号から国道 398 号「戸倉復興道路」神

割崎方面へ入る道路が 3 月 24 日に切り替わりま

した。国道 398 号の本線が完成、震災で落橋し新

しく整備された折立橋の開通と合わせて国道 45

号につながりました。これまで、終点付近は折立

橋の仮橋を渡る迂回路を利用しなければならず不

便でしたが、今回の供用開始で神割崎キャンプ場

や自然環境活用センター、海のビジターセンター

などへのアクセスが向上しました。走りやすくな

りましたが、信号機がないので注意が必要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

商工会館完成 5月 7日から業務開始！ 

南三陸商工会が志津川地区に建設を進めてきた

「商工会館」が完成し、5月 7日に業務を開始しま

した。建設地は、志津川郵便局の東隣りで、鉄骨造

り 2 階建て、床面積は 366 平方㍍。事務室や相談

室、会議室、備品倉庫のほか、20台分の駐車場が整

備されました。佐々木正司事務局長以下 8人の職員

が業務に当たります。佐々木局長は「新型コロナウ

イルスの影響が深刻。早く通常の営業に戻れるよう

懸命に支援をしていきたい」と話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナの影響で公営住宅の住民交流がストップ 

～「3密」回避で集会所利用休止 お茶会も中止～ 

 新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、町内の

災害公営住宅では、交流会や健康づくりのラジオ

体操などを自粛中です。ＮＰＯ団体などの来訪も

なくなり、住民同士が親睦を深める機会が激減。被

災者は新たなストレスを抱えています。高齢者の

孤立や引きこもりも懸念されます。復興みなさん

会も、残念ながら、3月以降は活動を縮小しており、

コロナの感染が収まるのを待ち望む毎日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（切り替えられた国道 45 号。右は折立橋と戸倉方面） 



一般社団法人 復興みなさん会 

当会は今年度、中日新聞社会事業団「東日本復興支援金」、宮城県共同募金会「みやぎチャレンジプロジ

ェクト」および仙台銀行まちづくり基金のご支援をいただき活動しています。 

  

  

や 

〒986-0751 宮城県本吉郡南三陸町志津川字上の山 26 

上山八幡宮 社務所内 minasan.msrk@gmail.com 

  

平成の森林間広場 天然芝のグラウンドで復旧！ 

 歌津「平成の森」林間広場が天然芝のグラウンドと

して復活しました。震災前に町内外から訪れる大勢

のサッカーファンに愛された林間広場は、震災後は

218 戸のプレハブ住宅が建ち並ぶ南三陸町最大の仮

設団地になり、大勢の被災者が暮らしました。 

 生涯学習課の担当者は「現在、芝の養生期間となっ

ている。新型コロナウイルスの状況にもよるが、秋頃

の利用開始を見込んでいる。サッカーやグラウンド

ゴルフなどに利用してもらいたい」と話しました。 

と話しています。 
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新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感

染
症
が
地
域
社
会
に
大
き
な

影
響
を
与
え
る
中
、
密
閉
・
密

集
・
密
接
の
「
三
密
」
を
避
け

る
た
め
交
流
活
動
が
制
限
さ

れ
て
し
ま
っ
て
大
変
、
と
か
、

移
動
自
粛
に
よ
り
被
災
地
を

訪
れ
る
方
が
減
り
「
語
り
部
」

に
よ
る
伝
承
活
動
が
で
き
な

く
て
大
変
と
い
っ
た
ニ
ュ
ー

ス
が
新
聞
・
テ
レ
ビ
を
賑
わ

せ
て
い
る
。 

 

確
か
に
問
題
は
本
当
に
深

刻
で
大
変
で
は
あ
る
の
だ

が
、
そ
う
言
い
募
る
だ
け
で

は
芸
が
な
い
。
そ
も
そ
も
被

災
地
は
こ
の
間
一
度
も
安
定

な
ど
し
て
は
い
な
い
。
毎
日

目
ま
ぐ
る
し
く
変
化
し
て
い

く
状
況
に
、
や
っ
と
こ
さ
っ

と
こ
追
い
付
き
な
が
ら
、
復

興
に
向
か
っ
て
き
た
経
緯
を

も
う
一
度
思
い
出
し
、
将
来

に
目
を
向
け
て
み
た
い
。 

 

と
は
い
え
生
活
の
基
盤
が

大
き
く
揺
ら
ぐ
よ
う
な
事
が

十
年
間
に
二
回
も
起
き
る
と

は
、
ま
さ
に
想
定
外
。
正
直
嫌

気
も
差
し
て
く
る
が
、
じ
っ

く
り
腰
を
据
え
た
実
践
を
進

め
て
い
き
た
い
。 

伊里前川のシロウオ漁 今年は豊漁！ 

歌津伊里前川でシロウオ漁が盛んに行われてい

ます。昨年 10 月の台風による大水で「ザワ」と呼

ばれるＷの字型の石組みが流され、2か月ほどかけ

て作り直したという渡邊千之さん（71）は「今年は

豊漁で期待していたが、コロナで需要も減って値段

は昨年並み。シロウオまつりも中止になり残念」と

話しました。河川堤防の工事もほとんど終わって、

震災後初めてアユやウナギの稚魚、カジカなども遡

上しているとのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入谷公民館新築工事順調 9月頃オープンの予定 

 入谷公民館の移転新築工事が順調に進んでいま

す。入谷公民館では、館内でアスベストが検出され

大研修室などが使用禁止となったため、新たに公民

館を建設することになりました。 

 建設地は旧入谷中学校跡地です。木造平屋建て

で、床面積は約 400平方㍍。事務室やスライディン

グウォールで二分割できる大会議室、研修室 2部屋

のほか、調理実習室、印刷室、倉庫などが整備され

ます。9月頃にオープンの見込みです。 
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